

L'ENFANT DE 3 ANS AVAIT ÉTÉ HOSPITALISÉ EN URGENCE À SAINT-MALO

Page 9

« C'était un accident, je ne l'ai pas secoué »

Le Pays Malouin

actu.fr
Le site de vos médias locaux



JEUDI 15 JANVIER 2026 - N° 4128

Hebdomadaire - 2€

1, rue du Clos Baron - BP 183 - 35409 SAINT-MALO Cedex
02 99 40 27 00 - lepaysmalouin@actu.fr - Service d'abonnement : 02 30 21 60 30

Une publication de l'Association pour le Soutien des Principes de la Démocratie Humaniste



L'INTERVIEW VÉRITÉ D'ÉLUS HISTORIQUES

Pages 13 à 15

Les joies et les peines d'une vie de maire



LE PROJET ENGIE REFAIT SURFACE

P. 22



200 nouveaux logements au cœur de Dinard

TRIBUNAL DE SAINT-MALO

Un Jack Russell s'en prend à un chihuahua, l'affaire en justice

P. 8

NOUVEAU À SAINT-MALO

Un cabinet dentaire spécialisé ouvre près de la clinique

P. 17

ÉCONOMIE

La laiterie Malo s'agrandit à Saint-Malo



P. 4

CONSEILLER • FABRICANT • POSEUR
DEPUIS 1989

B'PLAST SAINT-MALO
ZI SUD - 7 RUE DU GRAND JARDIN
35400 SAINT-MALO
02 99 21 36 36
www.bplast.fr

-20% SUR LE PVC*

DU 12/01/2026 AU 25/02/2026

*20 % de remise sur la fourniture de menuiseries en PVC, pour un minimum d'achat de 2 000 € HT de menuiseries en PVC droites, hors pose, options et accessoires. Offre valable uniquement pour tout devis, de menuiseries en PVC droites, fait et passé en commande entre le 12/01/2026 et le 25/02/2026, par un client particulier, non professionnel. Offre non cumulable avec toutes autres offres, devis ou promotions en cours et, non valable sur menuiseries en forme (cintre, œil de bœuf, trapéze, ou toutes autres formes). Offre soumise aux conditions générales de vente B'Plast. Voir conditions en agence

CONSEILLER • FABRICANT • POSEUR
DEPUIS 1989

B'PLAST
CRÉATEUR DE CONFORT

MINIAC-MORVAN

Six candidats de la Liste Miniac Avenir et Transparence

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026

Voici présentés six autres candidats de la liste d'Agnès Toutant. Pour se définir et expliquer leurs motivations, chacun d'eux a répondu à une question : « Pourquoi avoir choisi de rejoindre l'équipe menée par Agnès Toutant ? »

• Christophe Bayer, 55 ans, marié, technicien métreur de métier.

« Nous partageons des valeurs communes comme le respect et la sincérité. Je crois en sa manière de travailler et en la dynamique qu'elle porte pour Miniac-Morvan. »

• Paul Caron, 71 ans, retraité, vit à Miniac-Morvan depuis 45 ans.

« C'est une femme que j'admire pour son courage, sa persévérance et son honnêteté. Elle est à l'écoute des habitants comme de son équipe. »

• Madeleine Chauvière,



Six des colistiers, par ordre alphabétique du texte, de haut en bas et de gauche à droite (Miniac avenir et transparente)

70 ans, née, à Miniac-Morvan, veuve et maman de trois enfants.

« Agnès est une personne dynamique, sincère, qui sait fédérer et faire avancer son équipe. J'ai aussi rejoint cette équipe parce que je connais la plupart de ses membres depuis longtemps et que j'aime travailler avec eux. »

• Agathe Leclerc, née en Normandie, elle rejoint, il y a douze ans, la Bretagne pour exercer son métier de sage-

femme en milieu hospitalier.

« Parce que les réflexions se construisent ici de manière collégiale, bienveillante et structurée. Les décisions sont réfléchies, partagées et guidées par l'intérêt collectif. »

• Yvonig Picard, Miniacois depuis 15 ans

« L'équipe actuellement en place à la mairie ne me convient pas. J'ai donc décidé de me mobiliser pour soutenir une nouvelle équipe. J'avais déjà rencontré Agnès dans le cadre de ses fonctions de conseillère départementale, lors d'événements officiels à l'école Saint-Yves. »

• Andrée Poullain, 79 ans, mariée, mère de trois enfants, habite Miniac-Morvan depuis 23 ans, retraitée.

« Je connais Agnès depuis une vingtaine d'années. Nous avons siégé ensemble au conseil municipal lors du mandat de Dominique Louvel. J'y ai découvert sa rigueur, son engagement et sa droiture. »

Deux séances pour les 130 ans du cinéma



L'association Artefakt et Hubert Goger, l'adjoint à la culture, ici en septembre lors du lancement du programme de projection de films.

En septembre de l'année passée, la municipalité avait décidé de redonner à la salle de l'Akoustik sa vocation première, celle d'être un cinéma. Pour ce faire, elle avait établi un programme semestriel de projection de films, sans pour autant délaisser les spectacles.

Cette mission avait été confiée à la compagnie Artefakt basée à Lanherlin qui propose depuis 20 ans des animations autour du cinéma.

Dans le cadre des projections un samedi par mois, et pour les centres entendus cinéma, deux films seront projetés, « Le roi et l'oiseau » de Paul Grimaud à 14 h 30, suivi d'une séance d'un échange autour du film. Et à 20 h 30, sera projeté « La nuit du chasseur » de Charles Laughton.

Samedi 17 janvier, à l'Akoustik : entrée enfant 4 € et 6 € dès 16 ans.

PLERGUER

AÉROMODÉLISME

Une formation de haut vol



Des représentants de la MFR de Saint-Méen-le-Grand et de l'AMCCE se sont rencontrés sur le terrain d'aviation plergerrois.

La Maison Familiale et Rurale (MFR) de Saint-Méen-le-Grand fait partie d'une fédération nationale dont la vocation est de proposer aux jeunes des formations professionnelles diverses. Ceux de Saint-Méen-le-Grand sont bien partis pour s'intéresser à l'aéromodélisme. Une délégation d'enseignants et d'élèves de cette MFR vient de rencontrer sur le terrain d'aviation plergerrois quelques représentants de l'Aéro Modèle Club de la Côte d'Émeraude (AMCCE). Le contact avait été établi par Christophe Bernard, à la fois membre de l'AMCCE et du personnel de la MFR de Saint-Méen-le-Grand.

Les responsables de la MFR, voient là « une bonne façon d'enrichir le programme pédagogique de leur établissement », sachant que l'activité de haut vol promise aux élèves suppose des compétences en matière d'électricité, d'électronique, de mécanique... Quant aux membres du club plergerrois, il vont avoir « une autre occasion de promouvoir l'aéromodélisme ». Les responsables de la MFR, voient là « une bonne façon d'enrichir le programme pédagogique de leur établissement », sachant que l'activité de haut vol promise aux élèves suppose des compétences en matière d'électricité, d'électronique, de mécanique... Quant aux membres du club plergerrois, il vont avoir « une autre occasion de promouvoir l'aéromodélisme ».

PLERGUER

VŒUX Une dernière cérémonie pour le maire



Un nombreux public était présent à la cérémonie des vœux. jft

En ce début d'année 2026, le maire, Jean-Luc Beaudoin, vient d'adresser ses vœux au nombreux public rassemblé à la salle Chateaubriand, en présence de plusieurs élus de Saint-Malo Agglo, communauté dont fait partie Plerguer.

Je tiens d'abord à remercier tous les agents du service public municipal »



Le maire Jean-Luc Beaudoin a souhaité une bonne année à ses concitoyens. jft

a fait part le maire, Jean-Luc Beaudoin, satisfait d'avoir travaillé avec eux depuis qu'il est à la tête de la commune. C'est à dire depuis 2014, sans interruption. Soit deux mandats qui lui suffisent : « Je ne brigue pas un troisième mandat », a-t-il rappelé. Malgré tout, il est soumis à un devoir de réserve en raison des élections municipales du mois de mars. À ce titre, il s'est contenté de rappeler certaines réalisations. Notamment la rénovation et l'agrandissement de l'école publique, ainsi que la construction d'une maison de santé dans le bourg. « Rien de mieux pour renforcer l'attractivité de la commune. » Pour preuve : l'accroissement de sa population qui trouve ce

qu'il faut ici en matière de services, commerces, associations et loisirs.

Cependant, il faut aussi trouver des logements. Deux nouveaux lotissements en proposent 82 dont 19 sociaux. « Déjà, la vente des terrains va bon train. »